

Räbeliechtliumzug 2025

Kindergarten Aesch und 1./2. Klassen Heerenweg

Der diesjährige Räbeliechtliumzug war ein wunderbares Gemeinschaftserlebnis!

Am Dienstagmorgen trafen sich die Kinder im Schulhaus Heerenweg zum gemeinsamen Räbenschnitzen. Im Werkraum gestalteten die Schülerinnen und Schüler mit Unterstützung ihrer Eltern eifrig die leuchtenden Kunstwerke.

Parallel dazu konnten die Kinder in der Turnhalle eine Bewegungslandschaft nutzen oder im Schulzimmer malen. Die altersdurchmischte Gruppe von 35 Kindern erlebte ein fröhliches Miteinander, bei dem sich Konzentration und Bewegung abwechselten.



Ein besonderer Dank geht an die spontane Hilfe der 3./4. Klässler, die in der letzten Lektion zusätzliche Räben für den Umzugswagen schnitzten – ein tolles Zeichen von gelebter Schulgemeinschaft!

Am Abend erfüllten die wunderschön verzierten Räben und ein zauberhafter kerzengeschmückter Brunnen die dunkle Nacht. Die traditionellen Herbst- und Räbeliechtli-Lieder wurden mit Freude gesungen.



Der Abschluss bildete das traditionelle Wienerli mit Brot und Schoggikuss für jedes Kind, welches grosszügig vom Dorfverein Aesch organisiert wurde.

Es war einmal mehr ein wunderschöner und stimmungsvoller Anlass, der allen Beteiligten lange in Erinnerung bleiben wird.

Steffi Packart, Yvonne Tomczyk, Barbara Gerber und Cornelia Ramchandani